

ABSTRAK

Dewi Aswira Putri. 2021. Hubungan Perhatian Orangtua dengan Perilaku *Bullying* Di Masa Pandemi Covid-19. Skripsi. Jurusan Bimbingan dan Konseling. Fakultas Ilmu Pendidikan. Universitas Negeri Padang.

Masa remaja merupakan masa terjadinya krisis identitas diri. Dimana seharusnya masa ini remaja mampu menampilkan perilaku yang positif sesuai dengan aturan, nilai-nilai, dan norma yang berlaku di lingkungan masyarakat, namun kenyataannya remaja yang sedang berkembang sering kali menimbulkan masalah pada dirinya dan memunculkan perilaku-perilaku negatif seperti *bullying*. Banyak hal yang mempengaruhi perilaku *bullying* itu terjadi, salah satu faktor yang diduga adalah perhatian yang diberikan orangtua di rumah. Penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan tingkat perhatian orangtua, perilaku *bullying* di masa pandemi covid-19, dan bagaimana hubungan antara perhatian orangtua dengan perilaku *bullying* di masa pandemi covid-19.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif korelasional. Populasi yang dalam penelitian ini siswa SMA Negeri 1 Sitiung yang terdaftar pada tahun ajaran 2020/2021. Sampel penelitian sebanyak 293 orang siswa yang dipilih dengan teknik *Simpel Random Sampling*. Pengumpulan data menggunakan angket perhatian orangtua dan instrumen perilaku *bullying* model *Skala Likert*. Data diolah menggunakan teknik analisis statistik deskriptif, dan untuk menguji hubungan kedua variable digunakan rumus *Pearson Product Moment* dengan program *Statistical Product and Service Solution (SPSS) version 26.0*

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) kebanyakan (51,9%) orangtua memberi perhatian yang baik terhadap anak-anak mereka. Rata-rata tingkat perhatian orangtua siswa adalah 125,87 (71,9%) atau berada pada kategori baik, (2) kebanyakan (62,8%) siswa di SMA Negeri 1 Sitiung memiliki perilaku *bullying* pada kategori sangat rendah. Rata-rata tingkat perilaku *bullying* siswa adalah 71,18 (36,5%) atau berada pada kategori sangat rendah, (3) terdapat hubungan yang signifikan dan negatif antara perhatian orangtua dengan perilaku *bullying* di masa pandemi covid-19 dengan korelasi -0,539.

Kata kunci : Perhatian Orangtua, Perilaku *Bullying*